

Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar

Sociedad



Publicada el: 08/11/24	Visitas: 79
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/semana-dedicada-a-la-prevencion-y-sensibilizacion-sobre-la-violencia-y-el-acoso-escolar_7386.php

**SEMANA DEDICADA A LA
PREVENCIÓN Y
SENSIBILIZACIÓN SOBRE
LA VIOLENCIA Y EL
ACOSO ESCOLAR**

Sociedad

Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar

Una semana enfocada en la concientización y prevención de la violencia y el acoso escolar

Día Internacional contra la Violencia y el Acoso Escolar

Cada año, millones de niños, niñas y adolescentes en todo el mundo enfrentan situaciones de violencia y acoso en sus entornos escolares.

Estas agresiones pueden manifestarse en formas físicas, psicológicas y mediante el ciberacoso.

Esta dura realidad afecta la salud, bienestar y educación de los menores, lo cual llevó a los Estados Miembros de la UNESCO a declarar el primer jueves de noviembre como el Día Internacional contra la Violencia y el Acoso Escolar, incluido el ciberacoso.

Un Lema Urgente

Bajo el lema «Proteger, educar, empoderar: Los y las estudiantes exigen escuelas seguras e inclusivas», la conmemoración de este año destaca la necesidad de transformar los entornos educativos en lugares seguros para todos los estudiantes.

La UNESCO enfatiza el papel esencial que desempeña la educación en la erradicación de la violencia y la importancia de incluir las perspectivas de los estudiantes en la formulación de políticas educativas.

Un Llamado Global

Este Día Internacional es un esfuerzo conjunto que invita a gobiernos, organizaciones internacionales, ONGs, familias y comunidades educativas a unirse en la lucha contra la violencia escolar.

Se busca no solo concienciar sobre esta problemática, sino también promover medidas efectivas que aseguren la protección de los derechos de los menores en las escuelas.

En el marco de esta conmemoración, se llevará a cabo la primera Conferencia Ministerial Mundial sobre la Eliminación de la Violencia contra los Niños en Bogotá, Colombia, los días 7 y 8 de noviembre.

Este evento reunirá a líderes mundiales para discutir buenas prácticas y estrategias que conecten a los niños con los servicios de apoyo necesarios para su desarrollo.

Semana de la Prevención en Uruguay

Paralelamente, Uruguay celebrará la Semana de la Prevención y Concientización contra la Violencia y el Acoso Escolar, que coincide con las actividades del Día Internacional.

Esta iniciativa tiene como objetivo sensibilizar a la población sobre los efectos nocivos del acoso escolar y el ciberacoso, alineándose con la resolución 207 EX/52 de la UNESCO, que promueve la protección de los menores en entornos educativos.

Durante esta semana, se realizarán diversas actividades educativas y de

concientización, donde se debatirá sobre cómo prevenir el acoso y fomentar un entorno de aprendizaje seguro y respetuoso.

El Poder Ejecutivo de Uruguay ha establecido un marco regulatorio para que diferentes ministerios y organismos participen activamente, asegurando un enfoque integral en la lucha contra la violencia escolar.

Definiciones y Consecuencias

La violencia escolar puede manifestarse en diversas formas, incluyendo el acoso físico, psicológico y sexual.

El acoso escolar, conocido como bullying, se define como un comportamiento agresivo y repetido que crea un desequilibrio de poder entre el agresor y la víctima.

En tanto, el ciberacoso, o cyberbullying, ocurre a través de medios digitales, como redes sociales y plataformas de mensajería.

Las consecuencias de estos actos son devastadoras, impactando gravemente la autoestima y el bienestar de las víctimas, lo que frecuentemente lleva al abandono escolar.

Crear un entorno educativo seguro e inclusivo es esencial para garantizar el derecho a una educación de calidad y la integridad física y emocional de todos los estudiantes.

Hacia un Futuro sin Violencia

La conmemoración del Día Internacional contra la Violencia y el Acoso Escolar, junto a la Semana de Prevención en Uruguay, representan pasos significativos hacia la creación de ambientes educativos más seguros y respetuosos.

Es fundamental que toda la sociedad se involucre activamente en la promoción de una cultura de respeto y protección para todos los estudiantes.

Tal como se resalta en el lema de este año, proteger, educar y empoderar a los estudiantes es vital para asegurar que todos tengan la oportunidad de aprender y desarrollarse plenamente en un entorno libre de violencia y acoso.

La educación debe ser un derecho, un espacio donde cada niño y niña pueda florecer sin temor.

Semana de la Prevención y Concientización Contra la Violencia y el Acoso Escolar

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

SEMANA DEDICADA A LA PREVENCIÓN Y SENSIBILIZACIÓN SOBRE LA VIOLENCIA Y EL ACOSO ESCOLAR

Semana dedicada a la prevención y sensibilización sobre la violencia y el acoso escolar

Tags

entorno, uruguay, entornos, estudiantes, educativas, manifestarse, escolar, menores, internacional, violencia, educativos, ciberacoso

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Acoso laboral en ascenso: urge una respuesta real y eficaz para frenar esta problemática*
- 4.9 *** *Se aproxima la Feria de Oportunidades: una ocasión perfecta para explorar las diversas propuestas educativas y laborales que Salto tiene para ofrecer*
- 4.0 *** *Semana del Corazón 2024: fomentan la concientización sobre la prevención de enfermedades cardiovasculares en Uruguay*
- 4.0 *** *Estudio revela que el 70% de las mujeres ha experimentado acoso en la vía pública*
- 4.6 *** *La Anep lanza un nuevo protocolo para gestionar el embarazo adolescente en las instituciones educativas*
- 4.9 *** *Conocé la nueva ley sobre ciberdelincuencia aprobada hoy en Uruguay: Explicación punto a punto*
- 4.1 *** *Estudiantes de Psicología de Udelar Salto impulsan iniciativas vitales para la prevención del suicidio en la comunidad*
- 4.9 *** *Estudiantes se reunieron para intercambiar propuestas sobre cómo*

mejorar la convivencia en las instituciones educativas

4.8 * *Seminario internacional resalta la importancia de la acción comunitaria en la prevención del suicidio; actividades continúan hoy en Guichón*

4.6 * *Anep hace oficial el calendario escolar 2025: fechas clave para dar comienzo y concluir las clases*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024